



Getafe, 25 de enero de 2022

Querido hermano/a

El próximo 8 de febrero celebraremos de nuevo la memoria litúrgica de Santa Josefina Bakhita, una santa africana que cuando tenía nueve años fue secuestrada por traficantes de esclavos y vendida cinco veces en los mercados de Sudán.

Por las características de la vida de esta santa, es por lo que el Papa Francisco ha escogido este día para celebrar la Jornada Mundial de Oración y Reflexión contra la Trata de Personas.

El tema de la Jornada de este año es ***“La fuerza del cuidado. Mujeres, economía, trata de personas”***. Se ha escogido este tema porque ***la trata es una de las heridas más profundas infligidas por el sistema económico actual***. Heridas que afectan a todas las dimensiones de la vida, personal y comunitaria.

La pandemia ha incrementado el “business” de la trata de personas y ha exacerbado su dolor, ha fomentado las oportunidades y los mecanismos socioeconómicos que hay detrás de esta lacra y ha aumentado las situaciones de vulnerabilidad que han implicado a las personas de mayor riesgo y, de forma desproporcionada, a las mujeres y las niñas.

***En el territorio que abarca nuestra diócesis no estamos libres de esta lacra***, hay personas que viven sumergidas en esta cruda realidad. ***Por eso desde la Delegación de Migraciones hemos propiciado la creación de un grupo comprometido con esta realidad humana***, en el que a parte de miembros de la propia delegación participan religiosas Oblatas y de Villa Teresita, con experiencia en la atención a personas víctimas de trata en algunos municipios de nuestra diócesis.

Con el deseo de ayudarte a celebrar esta jornada de oración y reflexión en tu parroquia o comunidad, de tal manera que conozcamos y nos hagamos más sensibles ante esta realidad, te envío el cartel y la revista que ha preparado el departamento de Trata de la Subcomisión Episcopal de Migraciones y Movilidad Humana, que contiene un material precioso que, sin duda nos puede ayudar a preparar esta jornada. También te envío otro cartel con un enlace de YouTube para participar, online, en el círculo de silencio, organizado también por el departamento de trata. Más adelante enviaré información sobre la vigilia de oración y reflexión contra la trata que realizaremos a nivel diocesano, que con toda probabilidad será el viernes 25 de febrero.

Fraternalmente

**Fernando Redondo Pavón**  
Delegado Diocesano de Migraciones